
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº       /2022

Ementa:  Requer informações referente a todos os tipos de exames de ultrassom
realizados pelo Município de Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental des-
ta Casa, requer, ouvido o Plenário, que se oficie à Prefeita Municipal Pétala Gonçal-
ves Lacerda, solicito para que a mesma preste as seguintes informações:

1- Porque os exames de ultrassom não estão sendo feitos no Município de Caçapava?

2- Qual é atual empresa contratante para esse tipo de exames?

3- Existe algum estudo para que o município tenha seu próprio serviço?

 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 06 de dezembro de 2022.

 VALEU VALEU
Vereador – MDB
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  Aprovado

  Rejeitado

 Retirado

______/______/2022

Presidente
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